

REACH

Unbedenklichkeitserklärung
declaration of no objection

1. Folgende Erzeugnisse, entsprechen den aus der REACH-Vorordnung resultierenden Verpflichtungen.
The following products correspond to the resulting from the REACH- Regulation obligations.

Geräteart / type of product: Wandascher und Standascher 860000,860001,860002

Modell / model: Ash-bin 860000, 860001,860002

2. Keines der Erzeugnisse enthält nach jetzigen Kenntnisstand Chemikalien, die als besorgniserregender Stoff (SVHC= Substances of very high concern) in einer Konzentration von über 0,1% gemäß der von der EU ständig aktualisierten Kandidatenliste (REACH- Liste) aufgeführt werden.
None of these products contains, according to current knowledge the chemicals that are a matter of concern (SVHC= Substances of very high concern) that are listed in a concentration of about 0,1% of the EU according to the constantly updated list of candidates (REACH-List)

Salzkotten, 15.05.2013


Leitung Einkauf

Leitung QS 

Ort, Place **Ausstellungsdatum**, date of issue

Unterschrift, Signature

Unterschrift, Signature

Diese REACH Konformitätserklärung gilt für Seriengeräte und ist daher als Kopie gültig.
This REACH conformity declaration is valid for standard sets and therefore valid as copy.